



Jour 3 : Trencadis, Barceloneta, Gaudì

publié le 10/03/2022

Jour 3

Mardi 8 mars, pendant que la moitié du groupe participait à l'atelier Trencadis (création de mosaïques avec des tesselles, à la manière de l'architecture Gaudì), le reste de la troupe déambulait dans le quartier Barceloneta. D'un côté comme de l'autre, la matinée s'est déroulée dans la bonne humeur, pour se terminer à la plage.

L'après-midi, nous avons visité l'exposition Gaudì Experiencia (film 4D), puis la Casa Batllò, conçue par Gaudì.



Portfolio

